

07-11-2022

 **informa**

2022-19

Diego Martín, Secretario General de SEMAF; y nuevos nombramientos

Diego Martín Fernández es el nuevo Secretario General de SEMAF desde el 4 de noviembre de 2022 tras el acuerdo, por unanimidad, de la Asamblea Estatal de la organización.

Maquinista de la primera promoción de la ETP de Renfe, primer grupo que comenzó en julio de 2008, lleva una trayectoria de 14 años en el ámbito ferroviario. A sus 35 años de edad ha trabajado en las residencias de Barcelona Sants Rodalés, Fuencarral Cercanías y AV/ LD Fuencarral.

En noviembre de 2017, Diego Martín fue propuesto para formar parte de la Comisión Ejecutiva de SEMAF con la responsabilidad de modernizar y mejorar el Área de Comunicación del sindicato.

Después de cinco años trabajando por el colectivo, Diego fue el candidato que consiguió el consenso el pasado XIV Congreso celebrado en junio 2021 para encabezar la renovación al frente de SEMAF.

Se inicia una etapa con numerosos objetivos entre los que destacan: garantizar que se lleva a término el relevo generacional, que se cubran y creen las plazas de maquinista suficientes para prestar el mejor servicio, la continua profesionalización del colectivo y que las condiciones sociolaborales de los maquinistas se ajusten a la realidad del siglo XXI.

El ferrocarril está llamado a ser el transporte del futuro y el maquinista ha de desempeñar un papel central.

Por ello el equipo de la Comisión Ejecutiva, cumplimentando la estructura emanada del XIV Congreso, se actualiza con los nombramientos de **Alejandro Martínez Treceño** como Secretario de Relaciones Institucionales y Comunicación, **Paolo Lauzzana** como Coordinador de Relaciones Institucionales y **Juan Iniesta Prieto** como Coordinador de Servicio Público. Todos ellos pasan a desempeñar cargos de mayor responsabilidad de los que venían realizando, en lo que supone la renovación y rejuvenecimiento del órgano directivo de SEMAF.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF